



Bundesrepublik Deutschland

Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie



Federal Republic of Germany
Federal Maritime and Hydrographic Agency

Vorläufiges Internationales Zeugnis über die Gefahrenabwehr an Bord eines Schiffes *Interim International Ship Security Certificate*

Ausgestellt nach dem Internationalen Code für die Gefahrenabwehr auf Schiffen und in Hafenanlagen (ISPS-CODE)
Issued under the provision of the International Code for the Security of Ship and of Port Facilities (ISPS-CODE)

ISSC Certificate Number:	00562513
<i>ISSC Zeugnis Nr.:</i>	
Name of ship:	NOVA
<i>Name des Schiffes:</i>	
Distinctive number or letters:	D G P Z 2
<i>Unterscheidungssignal:</i>	
Port of registry:	Hamburg
<i>Registerhafen:</i>	
Type of ship:	Other cargo ship
<i>Schiffstyp:</i>	
Gross tonnage:	10499
<i>Bruttoraumgehalt:</i>	
IMO Number:	9250098
<i>IMO-Nummer:</i>	
Company identification number:	0217502
<i>Identifikationsnummer des Unternehmens:</i>	
Name and address of the Company:	Wegener Bereederungsges. mbH & Co. KG
<i>Name und Anschrift des Unternehmens:</i>	
	Groß Hove 82a
	21635 Jork, Germany

Is this a subsequent, consecutive Interim Certificate? Yes/No* **No**

Ist dies ein unmittelbar an die Geltungsdauer eines vorläufigen internationalen Zeugnisses über die Gefahrenabwehr an Bord eines Schiffes anschließendes, weiteres vorläufiges Zeugnis? Ja/Nein **Nein***

If Yes, date of issue of Interim Certificate:

*Falls die vorstehende Frage mit Ja beantwortet wird,
Ausstellungsdatum des ersten vorläufigen Zeugnisses:*

This is to certify that the requirements of section A/19.4.2 of the ISPS Code have been complied with.
Hiermit wird bescheinigt, dass die Vorschriften des Abschnittes A/19.4.2 des ISPS Codes eingehalten worden sind.

This Certificate is issued pursuant to section A/19.4 of the ISPS Code.
Dieses Zeugnis wird nach Maßgabe des Abschnittes A/19.4 des ISPS Codes ausgestellt.

This Certificate is valid until **24.02.2023**

Dieses Zeugnis ist gültig bis

Ausgestellt oder bestätigt von der Regierung der Bundesrepublik Deutschland, Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie
Issued or certified by the Government of the Federal Republic of Germany, Federal Maritime and Hydrographic Agency

in/at Hamburg am/on **26.08.2022**

Im Auftrag/For the Federal Maritime and Hydrographic Agency

Dajana Voß-Müller
Bundesamt für Seeschifffahrt und Hydrographie

TID: BSHISC00562513

Verifikation/*Verification:*

www.deutsche-flagge.de

oder/or

☎ +49 40 3190 7777



Dieses Dokument ist schreibgeschützt und kann elektronisch oder als gedruckte Papierkopie vorgelegt werden. Es ist ohne Unterschrift oder Siegel gültig.

This document is write protected and may be presented electronically or as printed paper copy. It is valid without signature or seal.

Empty / leer

TID: BSHISC00562513
Verifikation/*Verification*:

www.deutsche-flagge.de
oder/or

☎ +49 40 3190 7777



Dieses Dokument ist schreibgeschützt und kann elektronisch oder als gedruckte Papierkopie vorgelegt werden. Es ist ohne Unterschrift oder Siegel gültig.

This document is write protected and may be presented electronically or as printed paper copy. It is valid without signature or seal.